

○第3回湖北圏域病院運営検討会議診療科検討部会

1. 日時

令和6年4月22日(月) 19:00~20:30

2. 出席者

高折部会員、納谷部会員、楠井部会員、横田部会員、中島部会員、高山部会員、
嶋村部会員、伊佐顧問(web)、高折顧問(web)、田中顧問(web)、
中川顧問(web)、松岡顧問

3. 議事概要

前回に引き続き、湖北圏域の医療機能の将来のあるべき姿を検討した。また、救急医療を提供するための施設整備に向け、再編後のイメージを共有した。顧問からは、「救急は救急部専任の医師だけでなく、循環器内科など、他の診療科の医師がサポートすることで運用されており、循環器内科を大戌亥町に集約すれば救急が成り立たなくなる」「大戌亥町に救急を移すためには、場所だけでなく、受けるチームをどのように構成するかを考える必要がある」「経営形態を決めるために2年かかり、それから救急部門の施設整備を一から検討するのは、さらに年単位の時間がかかり、稼働がものすごく先になる」「2年前に病院再編を要望したが、2年かかりこの状況であり、大学としては全体を一体化して、前倒して進めるようお願いしたい」との意見をいただいた。